

C'est une année scolaire bien chargée qui vient de s'achever. Outre les sorties scolaires, les élèves de l'école maternelle ont pu s'adonner aux joies du cirque avec les séances de découverte des arts du cirque et les élémentaires sont partis en semaine de classe de mer au Pradet.

Cette année s'est clôturée avec la traditionnelle fête des écoles, sous un soleil radieux et un temps estival. Ce fût l'occasion pour les enfants de se souhaiter de bonnes vacances.

Nous vous donnons rendez-vous à la rentrée pour la tenue de notre Assemblée Générale annuelle. Le bureau sera renouvelé cette année et nous aurons donc besoin de plus de parents à nos côtés... D'ici là, l'association des parents d'élèves vous souhaite un bel été !

